

Prévost en eau...

On s'y attendait un peu, le beaucoup de neige devait se changer en beaucoup d'eau. Le travail acharné des pompiers et les sacs de sable non pas réussi à contenir la crue record de la rivière du Nord, la seule consolation pour les riverains semble être une augmentation des choix de modes de transport. Le ruisseau du lac Écho était devenu navigable de la rue Jonathan à la piste du P'tit Train du Nord, comme on le voit dans la photo en médaillon, il avait pris des allures de lac.



Photos du haut: Michel Fortier



Photos du bas: Marc-André Morin

En pleine fièvre des séries, le dernier bonhomme de neige de la saison, encore dans l'illusion sans doute, arborait fièrement sa tuque du Canadien pour sa croisière dans le fossé de la rue Joseph.